

Lust auf Singen?

Ein ganz neuer Chor? Nicht ganz
Wir sind CanTonus!

Aus dem Chor der Freunde und
Ehemaligen des Ferdinand-Porsche Gymnasium
und dem Projektchor der St. Antonius Gemeinde
ist nach langjähriger Zusammenarbeit der
Kooperationschor "CanTonus" entstanden.



Zusätzlich zur klassischen, geistlichen Musik findet sich in unserem Programm auch eine Mischung diverser Musikgenres wieder.

In zwei eigenen Konzerten, Auftritten in Gottesdiensten und in Kooperationsprojekten mit dem Ferdinand-Porsche Gymnasium und anderen Musikensembles, bringen wir unser Repertoire zum Besten.

Haben wir dein Interesse geweckt?

Am **19.09.2024** findet um **19 Uhr**

eine Schnupperstunde für neue SängerInnen statt

Unsere Proben finden

Donnerstags 19:30 Uhr

im Gemeindezentrum der Kirchengemeinde zur Heiligsten Dreifaltigkeit, Haldenrainstr. 129 in Stuttgart-Rot, und regelmäßig am ersten Donnerstag des Monats, sowie für Kooperations- und Schnupper-Proben im Musiksaal des FPGZ statt.

Für mehr Infos schau doch gerne hier vorbei



cantonus.de



info@cantonus.de



[cantonus_zuff](https://www.instagram.com/cantonus_zuff)